

## Rapat Koordinasi Ditjen Badilmiltun dengan Pimpinan Pengadilan Tinggi TUN Seluruh Indonesia Tahun 2013

Pada 10-12 April 2013 bertempat di Yogyakarta, Ditjen Badan Peradilan Militer dan Tata Usaha Negara menyelenggarakan Rapat Koordinasi dan Konsultasi dengan para Ketua Pengadilan Tinggi serta Panitera/Sekretaris Pengadilan Tinggi Tata Usaha Negara. Adapun materi yang menjadi bahasan dalam rapat tersebut diantaranya mengenai peningkatan sumber daya manusia, pemanfaatan teknologi informasi dalam pelaksanaan tupoksi peradilan, serta hal-hal yang berkenaan dengan sarana dan prasarana peradilan.

Dalam hal peningkatan sumber daya manusia dibicarakan mengenai penilaian kompetensi sumber daya tenaga teknis, model pengawasan oleh hakim tinggi, sinkronisasi bintek di antara Pengadilan-Pengadilan Tinggi TUN, koordinasi dengan instansi eksternal (seperti Balitbang Diklat Kumdil, lembaga-lembaga pendidikan dll), serta masalah-masalah kepegawaian.

Koordinasi dalam bidang teknologi informasi difokuskan untuk koordinasi penggunaan sistem informasi kepegawaian pengadilan (SIMPEG) serta pengelolaan dan pembinaan tenaga teknis secara paperless, Sistem Informasi Administrasi dan Penelusuran Perkara PTUN (SIAPP PTUN), publikasi putusan pengadilan pada [putusan.mahkamahagung.go.id](http://putusan.mahkamahagung.go.id), pelaporan perkara dan keuangan perkara melalui sms gateway ([sms.mahkamahagung.go.id](http://sms.mahkamahagung.go.id)), pemanfaatan email serta konsep tata persuratan dan kearsipan elektronik serta pemanfaatan desk informasi pada masing-masing pengadilan TUN.

Sedangkan dalam hal sarana dan prasaran pengadilan dibahas hal-hal yang berkaitan dengan perencanaan, penyerapan anggaran dan pelaporan anggaran serta rencana standarisasi perangkat teknologi informasi pada pengadilan TUN.

Melalui rapat-rapat koordinasi ini diharapkan dimasa yang akan datang pengadilan-pengadilan tata usaha negara seluruh Indonesia dapat terus seiring sejalan dalam mewujudkan visi "Badan Peradilan Tata Usaha Negara yang Agung". (ns)